

Regierungsratsbeschluss

vom 1. April 2003

Nr. 2003/573

Editions d'en bas, 1000 Lausanne: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Ausgangslage

Editions d'en bas, Lausanne, ersucht um einen Druckkostenbeitrag an die französische Ausgabe von Franz Hohler „Die Steinflut“. Das Projekt ist eine willkommene Möglichkeit zur Förderung der Verbreitung der schriftstellerischen Arbeit von Franz Hohler, in der zweiten Landessprache und ein echter Beitrag im Rahmen des Kulturaustausches.

Die budgetierten Gesamtkosten unter Berücksichtigung der Übersetzungskosten belaufen sich bei einer Auflage von 1350 Exemplaren auf total Fr. 33'147.--. Die Einnahmen werden mit ca. Fr. 12'150.-- veranschlagt.

2. Beschluss

- 2.1 Editions d'en bas, Lausanne, ist an die französische Ausgabe „Die Steinflut“ ein Druckkostenbeitrag von Fr. 4'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 5 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Solothurn) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) r1/Editions d'en bas.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

Editions d'en bas, Jean Richard, Case postale 304, 1000 Lausanne 17